## Fahrradkurs für Mütter

Pforzheim (red). Viele Frauen mit Migrationsgeschichte durften in ihrem Heimatland weder in die Schule gehen noch Sport machen, selbst das Fahrradfahren war ihnen verboten. So auch Alieh (Name geändert), die mit Anfang 20 mit ihrer Familie aus Afghanistan nach Pforzheim kam. Seit zwölf Jahren lebt sie nun hier, sie war im Heimatland nur wenige Jahre in der Schule, Deutsch lesen und schreiben lernt sie gerade in einem Sprachkurs der gemeinnützigen Organisation "Goldenhearts". Bei einem ebenfalls von "Goldenhearts" organisierten Fahrradkurs im vergangenen Frühjahr hat sie gelernt, eigenständig Fahrrad zu fahren, informiert "Goldenhearts" in einer Mitteilung. Ermuntert wurde sie von der Lehrerin ihres Sprachkurses und von anderen Frauen, die am Fahrradkurs teilnehmen wollten.

## Initiative "Goldenhearts" unterstützt Migrantinnen

Die gemeinnützige Organisation bietet ab dem 9. April erneut einen Fahrradkurs speziell für Frauen an. Es ist bereits der vierte Kurs. Das Konzept des Kurses ist angelehnt an das Programm des Vereins Bike-Bridge aus Freiburg, das speziell für Frauen mit Migrationsgeschichte erdacht wurde. "Goldenhearts möchte damit ein Bewegungsangebot für Frauen bieten, die bislang keine Möglichkeit hatten, das Fahrradfahren zu erlernen", heißt es weiter in der Mitteilung. Parallel zum Fahrradkurs gibt es eine organisierte Kinderbetreuung, sodass auch Mütter mit kleinen Kindern teilnehmen können. Anmeldungen werden ab sofort entgegengenommen. "Die Möglichkeit den eigenen Radius zu erweitern und künftig mit dem Fahrrad größere Strecken als zu Fuß zurücklegen zu können, ist für die von Goldenhearts betreuten Frauen ein Gewinn", Goldenhearts-Geschäftsführerin Frauke Janßen. "Am Ende ziehen wir mit den zu uns gezogenen Familien an einem Strang", so Janßen. "Wir wollen den bei uns lebenden Migrantinnen und Migranten eine echte Chance auf Teilhabe an unserer Gesellschaft geben, ob durch Sprachprogramme oder Fahrradkurse, oder indem wir ihre Kinder fördern. Es ist in unserem ureigensten Interesse, dass wir unsere Ressourcen dafür einsetzen, diesen Neu-Pforzheimern eine Perspektive für das Leben vor Ort zu geben."

Anmeldung

info@goldenhearts.online